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生徒会役員選挙がありました

９月２２日（金）、新しい生徒会役員を選ぶための立会演説会及び選
挙が行われました。まず、５、６時間目に立会演説会がありました。１
年生２名、２年生７名、計９名の候補者とそれぞれの責任者が、公約等
を交えながら懸命のアピールを行いました。立会演説会が終わると、八
女市の選挙管理委員会から借りてきた本物の記載台と投票箱を使って、
厳正な投票が行われました。
その後、各学級２名ずつで構成された選挙管理委員会によって開票作

業が行われた結果、１年生の○○さん、○○さん、２年生の○○さん、
○○さん、○○さんの５名が当選しました。今後、会長、副会長、書記
を決定した後に、各部委員長を選考して新しい生徒会執行部が組閣され

ます。これから１年間、よりよい福島中学校を作り上げるために、頑
張ってほしいと思います。

３年生がボランティア活動をしました

９月９日（土）、真夏を思わせるような天候の
中、福島八幡宮境内にて地域学校協働活動の一環
としてボランティア活動を実施しました。地域に
貢献しようとの呼びかけに３年生６名と保護者１
名が参加し、境内の落ち葉拾いを中心に活動しま

した。当日は燈籠人形祭りの２週間前にあたり、
保存会の会長さんからも丁寧なお礼の言葉をいた
だきました。

燈籠人形の公演がありました

９月２３日（土）、２４日（日）に、八女福島白壁の町並みを
会場に、令和５年度「八女のまつり」が行われました。福島八幡
宮では伝統の「八女福島の燈籠人形」の公演があり、本年度は
「玉藻之前（たまものまえ）」が上演されました。燈籠人形は、
放生会の奉納行事として、江戸時代から約２８０年の永い間庶民
の手により守り受け継がれた、八女が誇る伝統行事です。本校の
生徒もたくさん来場して、お祭を楽しんでいました。このお祭が

開催されるにあたって、境内をきれいにしてくれた３年生のボラ
ンティアの皆さん（上の記事）、事故がないよう補導に当たって
いただいたＰＴＡの皆様、本当にありがとうございました。



９月２０日（水）、福島小と長峰小の６年生が来校し、本校
を見学しました。最初に体育館に集合して、中学校とはどうい
うところか説明を受け、その後学級ごとに校内を見学して回り
ました。どの児童も興味津々な様子で、中学生が授業を受ける
姿を見ていました。回り終えた後、質問コーナーがありました
が、「部活動は増えないんですか。」とか「生徒は何人います
か。」など、たくさんの質問が出ていました。４月からの中学
校生活を楽しみにしていてほしいと思います。

小６の皆さんの学校訪問がありました

当面の日程

10/3 火 八女地区新人大会１日目 10/9 月 市民音楽祭（ブラス部参加）

10/3 火 ２時間授業（大会に出ない生徒） 10/10 火 後期始業式

10/5 木 PTA給食試食会（申込み終了） 10/16 月 本校説明会（６年保護者対象）

10/6 金 前期終業式 10/25 水 文化発表会（合唱）

10/7 土 八女地区新人大会２日目 10/26 木 文化発表会（保護者向け展示）～10/30

４月１８日（火）に、３年生が対象の全国学力・学習状況調査が行われ、先日結果が返って
きました。学年全体では、全国平均との比較で国語、数学がやや上回り、英語がやや下回ると
いう結果でした。入学時からの本調査までの学力検査等における経年比較においては、各教科
ともゆるやかな上昇傾向を示しており、着実にこれまでの取組の成果が出てきていると考えら
れます。課題としては、国語は「書くこと」、数学は「数と式」、英語は「話すこと」等が挙
げられます。同時に行われた質問紙調査では、全国と比べ「話し合う活動を通して、自分の考
えを深めたり広げたりすることができている。」「学習した内容を次の学習につなげることが
できている。」等について、肯定的回答が高い傾向にあり、「ICT機器の活用」「将来の夢や目

標をもっている。」等について、肯定的回答が低い傾向にあります。
今回の結果を踏まえて、今後の学力基盤づくり及び授業づくりに生かしていきたいと考えて

います。今後ともご理解ご協力の程お願いいたします。

全国学力・学習状況調査の結果が出ました

８月３１日（木）、生徒会の○○会長、○○副会長、○○
書記ら執行部の皆さんが校長室に来室し、校長に対して要望
書を手渡しました。要望書は、生徒総会で各学級から出され
たもののうち、校則や施設面で学校に改善を求める項目につ
いての内容です。また、執行部からの要望として、意見箱の
設置についても挙げられています。学校として、要望の内容
を一つ一つ精査し、できることとできないことを整理した上
で先日回答しました。生徒が自治的に活動し、自ら改善を図
ろうとする姿は素晴らしいと思います。福島中がよくなって
いくために、生徒会が大きな力となっています。

生徒会からの要望書が提出されました


